

Neue Besucherregelung

Ab sofort können Patientinnen und Patienten unserer Einrichtung **einen Besucher/eine Besucherin pro Tag für eine Stunde** empfangen.

Besuche können nur dann stattfinden, wenn

- ✓ Besucher einen vollständigen Impfstatus nachweisen können
- oder
- ✓ Besucher innerhalb der letzten sechs Monate genesen sind, dies mit einem PCR-Nachweis belegen können oder eine einmalige Impfung empfangen haben, wenn die Infektion länger zurück liegt
- oder
- ✓ Besucher einen negativen Testnachweis einer offiziellen externen Teststelle vorweisen können, der nicht älter als 24 Stunden ist.

Vielen Dank für Ihr Verständnis. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!